

A nos abonnés

Merci à ceux qui se sont empressés de répondre à notre appel. Ils sont en assez bon nombre.

Nous espérons que les retardataires voudront bien en faire autant prochainement, et permettre ainsi à la *Semaine Religieuse* de faire de nouvelles améliorations.

A tous, nous recommanderons encore de la faire connaître et de la propager.

Sous peu, nous donnerons, tous les mois, une correspondance de Rome, qui ne manquera pas d'intérêt.

L'ADMINISTRATION

Basilique de la Bonne Ste Anne de Beaupré

Bénédictio et Inauguration solennelles du nouvel Orgue
 sous le haut patronage de
 SA GRANDEUR MONSIEUR BÉGIN, Archevêque de Cyrène.
 LE MARDI 19 MAI 1896.

PROGRAMME :

LE MATIN à 9 h. Bénédictio de l'orgue. — Cantique à la Bonne Ste Anne (Refrain chanté par toute l'assistance)

Messe Pontificale pendant laquelle allocution de circonstance.

La messe en plain-chant sera exécutée par Messieurs les Elèves du Séminaire de Québec.

L'APRÈS-MIDI à 2.30 h. concert religieux, organisé par Messieurs Gustave et Ernest Gagnon avec le bienveillant concours de plusieurs artistes du pays.

OBSERVATIONS: A l'occasion de la Fête l'heure des trains est réglée comme suit :

Les trains quitteront Québec à 8 a. m. ; 1. 30 p. m. ; 5. 45 p. m.

Les trains quitteront Ste Anne à 5. 45 a. m. ; 11. 45 a. m. ; 4. 45 p. m.

Daignez, Sainte Anne, en un si beau jour
 De vos enfants agréer l'Amour.